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『あいさつ運動』

『自然豊かな上川口小に赴任して』
上川口小学校 校長 島田 金男

八王子市の大きな魅力は、豊かな自然と歴史文化がある事です。そ

の自然がたっぷりと残されている上川口小学校は、140年の歴史と伝

統を誇る素晴らしい学校です。今年４月に校長として赴任できたこと

を心から嬉しく思います。川口地域の皆様、どうぞ、よろしくお願い

いたします。

上川口小の地域の良さは、その「つながり力」にあると思います。

朝、校門に立って登校してくる子ども達に挨拶をしていますが、多く

のボランティアの皆様も、子ども達の登校の安全を見守ってくれてい

ます。 本当にすばらしいことです。しかも、子ども一人一人のこと

をよく知っておられます。子ども達も多くの方から声をかけていただ

くことで、元気に登校しています。これからも、良き伝統を受け継ぎ、

新しい上川口小を全職員で築いてまいります。

小宮 英夫・浅田 安宏・江﨑かほる・佐藤 幸雄・笠原 雅美・水島 仁・上島真理子・山川 毅

田倉 聖一・平尾 孝史・森 永子・内藤 妙美・森 茂美・水島久美子・佐藤 弘子

『健全育成に向けて』
松枝小学校 校長 徳丸 幸夫

あ青少対川口の皆様には、いつも本校児童がお世話になり誠にありがと

うございます。さて、夏のある夜、あきる野の瀬音の湯へ行った時のこ

とです。近くのお寺にキャンプで訪れているどこかの子どもたちが３０

名くらい、湯船に入ってきました。さあいざ出ようとした時、そのうち

の何名かがタオルを持たずに入ってきてしまったようです。脱衣所まで、

ずぶ濡れのままいこうとしました。その時、引率の学生さんがそのまま

でいくとどうなるかを考えさせ、公共のマナーをきちんと指導していま

した。

子どもたちに聞くと、三泊四日とのことでした。貴重な学びの機会と

なったと思います。地域にあっても、健全育成に向けて、学校・家庭と

共に子どもたちへ一声掛けてくださることは、ありがたいことです。

今後とも、どうぞ宜しくお願い申し上げます。

＜川口中学校＞

『 地域の人々の存在』

川口中学校 副校長 山川 毅

本校は今年度で６８年目を迎えました。この間、多くの生徒が

卒業していきました。我々教職員の存在は、生徒の心の中に刻ま

れ、また、卒業アルバム等にこの生徒たちと関わったことがしっ

かりと記されます。しかし、残念ながら中学校を卒業するまでの

１５年間、陰ながら自分たちを支えてくださった地域の人々の存

在をしっかりと記憶にとどめられる生徒は多くありません。いつ

か自分の成長に関わってくださった人々の存在に気付くことがで

きる大人になって欲しいと思います。願わくば、この地域に戻っ

てきて、自分がして頂いたことと同じことをやってくれる大人に

なってくれたら嬉しいです。私がこの学校に赴任して約５ヶ月が

経ちました。この間、青少対の方々と会議等で接していて感じる

ことは、この地域の人々はとてもあたたかく、そして学校を大切

にしてくださる方がとても多いということです。今後とも、この

川口中学校をよろしくお願いいたします。

『本当に大切なこと』
八王子北高等学校 校長 戸塚 吉彦

２学期始業式の校長講和で、〝皆さんにとって勉強はもちろん非常

に大切なことです。部活動にも期待しています。でも本当に大切なこ

とは、社会人として求められる礼儀やマナーを身に付け、正しい言葉

遣いができ、相手への思いやりのある誠実な人間になることです。そ

れができると自然に、人にやさしく、迷惑をかけまいという気持ちが

芽生えてきます。すると人は自然に前向きになります。前向きになる

と、自分を伸ばし、嫌なことから逃げ出さなくなる・・・とすべて良

い方向に進みだします。「頑張る」ことは何も勉強だけではありませ

ん。人間的な成長に向け、今まで十分にできなかったことをできるよ

うに頑張ることも大きな「頑張る」の一つです。〞と話しました。

そのために欠かせない第一歩が「あいさつ」です。青少対川口地区

委員会の柱です。八王子北高校でも毎朝、登校時間にあいさつ運動を

新任校長先生のご紹介

・・・ 編 集 委 員 ・・・

行っています。４月当初と比べ、生徒たちは明らかに変容してきています。
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＜松枝小学校＞

そうめん流し大会

田倉 聖一・平尾 孝史・森 永子・内藤 妙美・森 茂美・水島久美子・佐藤 弘子

８月９日（土）松枝小学区で

「そうめん流し大会」がありました。

当日は、唐松町会・唐松こども部・

松枝小PTAの父母の皆さんで準備

しました。準備中は台風11号の

影響で、雨が降っていましたので、

当初予定の唐松センター駐車場から唐松センターの建物の中で行う準備

をしました。

皆さん、来てくれるのでしょうか？ 準備中、天気ばかりが気になりました。

しかし・・・開始の１０時前には雨もやみ、続々と子ども達やご近所の皆さ

んも集まって来ました。室内でも例年同様の規模で仕掛けができました。

そうめんの他に、みかんや桃も流れ、多くの子ども達に楽しんで頂けたと

思います。そしてみんなで食べると、とてもおいしいです。

天ぷらや薬味も最高でした。 来年は、更に楽しい「具！」に、挑戦したい

と思います。出席者は、子ども 72名、大人60名 でした。

みんなで元気にあいさつ

＜上川口小学校＞

＜美山小学校＞ ＜川口小学校＞

めだかの学校

今後の予定

松枝小学校区

12／23 もちつき大会

上川口小学校区

9／23 マスつかみ大会

12／6 ゆずり葉の集い

1月 どんど焼き

3月 地域清掃活動

川口中学校区

10月 あいさつ運動

12月 地域清掃活動

3月 地域清掃活動

美山小学校区

12月 もちつき大会

3月 地域清掃活動

川口小学校区

10/18 防災セミナー

3月 ゲーム大会

平成26年度 総 会

平成26年5月28日（水）

川口事務所2階で行われました。

平成25年度事業報告・決算報告、

平成26年度事業計画・予算案、

全ての議案が承認されました。

育成指導員

上川口駐在所の川添さん、下川口

駐在所の円藤さんと毎月第4土曜日

に夜間パトロールを行っています。

今日も元気に

「おはようございます」
地域の方にも

「おはようございます」

手をあげて渡ろう

「おはようございます」

いつも笑顔で

「おはようございます」

今熊山ウォーキング
9月20日(土)4年ぶりに今熊山に登り

ました。全学区より子ども11名、大人

23名の参加がありました。午前9時に

頂上めざして出発！途中五日市の街

や西武ドームが見えました。頂上では

クイズで楽しみ、ガイドとして同行頂い

た上川町の三沢さんに今熊山の歴史

や動植物について説明頂きました。

体と頭、両方使った

気持ちいい一日と

なりました。
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結構急な所も・・・

記念写真を1枚


